

## La familia de la adolescente que murió electrocutada la despidió en las redes: “Hasta siempre, mi pequeña”



Giuliana Salinas murió esta madrugada luego de varios días de agonía. La adolescente de 15 años recibió una fuerte descarga cuando puso a cargar su celular y debió ser internada de urgencia. En las últimas horas su estado se había agravado y no pudo sobrevivir.

La triste noticia la dio a conocer la familia a través de las redes sociales y conmovió a todos los vecinos de Melchor Romero, localidad donde vivía de la provincia de Buenos Aires.

**“Hasta siempre, mi pequeña niña.** Lamento mucho tu partida, fuerza a toda la familia. Que Dios te tenga en su gloria mi pequeña Giuliana”, escribió la tía de la joven fallecida en su cuenta de Facebook.

Otros familiares decidieron colocar en su foto de perfil **una imagen con el lazo negro** y una paloma para homenajear a la adolescente.



## Cómo fue el trágico hecho

Todo ocurrió el jueves pasado en la vivienda ubicada en la calle 35, entre 181 y 182. La chica, identificada como **Giuliana Abigail Salinas**, de 15 años, puso a cargar su teléfono celular y todo terminó en tragedia.

La joven sufrió una **fuerte descarga** y tuvo que ser trasladada de urgencia al Hospital Alejandro Korn de Melchor Romero. De acuerdo a lo informado por su familia, sufrió

cuatro paros cardiorrespiratorios.



La adolescente ingresó al hospital en estado crítico.

Giuliana permaneció más de dos días internada en **terapia intensiva** debido a la gravedad de los hechos, con oxígeno y en estado crítico, pero lamentablemente su cuerpo no resistió y murió esta madrugada.

En ese marco, el fiscal a cargo de la UFI N° 12, Fernando Padován, solicitó la realización de una autopsia para determinar a ciencia cierta las causales de muerte y descartar cualquier otra posibilidad.

Fuente: TN